

Career Day 2018 am beruflichen Gymnasium

Im März hat der erste Career Day für die Schülerinnen und Schüler des beruflichen Gymnasiums stattgefunden. Ehemalige Absolventen unseres Gymnasiums berichteten in Erzählcafés von ihren beruflichen Erfahrungen, von ihrem Studium oder ihrer Ausbildung und gaben Tipps für die Berufswahl und Bewerbung.



Career Day 2018 am beruflichen Gymnasium



Für alle Beteiligten war es ein großartiger Tag: Die Schülerinnen und Schüler erfuhren aus erster Hand von den Klippen einer Berufslaufbahn (und wie man sie umschiff), bekamen Einblicke in den Berufsalltag und knüpften Kontakte zu ihren erfolgreichen Vorgängern.



Career Day 2018 am beruflichen Gymnasium

Die ehemaligen Absolventen freuten sich über die interessierten Schülerinnen und Schüler und über den Erfahrungsaustausch untereinander.



Career Day 2018 am beruflichen Gymnasium

